

КАРАГАНДИНСКИЙ УНИВЕРСИТЕТ КАЗПОТРЕБСОЮЗА

Кафедра иностранных и русского языков



Информационное письмо

Уважаемые коллеги!

Кафедра иностранных и русского языков приглашает принять участие в работе круглого стола в дистанционном формате на тему **«Погружение в языковую среду как один из эффективных методов обучения говорению»**, который состоится **25 ноября 2021 года в 11:00 ч.** по московскому времени.

Цель круглого стола – обсудить особенности обучения иностранному языку посредством погружения в языковую среду, рассмотреть и проанализировать международный опыт программ языкового погружения, изложить методику программы погружения в РК, выявить преимущества и недостатки метода погружения.

Приглашаем принять участие преподавателям, докторантам, магистрантам, студентам. В конце круглого стола будут выданы сертификаты.

Круглый стол пройдет на базе платформы **ZOOM**.

Язык обсуждения - английский, русский и казахский языки.

Для участия в работе круглого стола необходимо заполнить заявку и направить ее по электронной почте english.russ@mail.ru. В теме электронного письма указать круглый стол «Погружение в языковую среду как один из эффективных методов обучения говорению». Срок подачи заявки – 22 ноября 2021 г.

Ссылка для подключения к круглому столу:

ZOOM Идентификатор: 567 407 8580

Код: 2020

Координаты оргкомитета и контактная информация:

По всем организационным вопросам можно обратиться к модератору к.п.н, доценту Мукушевой Гульсум Рамазановне, маг., ст. преп. Махаевой Асель Калыковне

тел.: +7 778 141 44 29

+7 705 545 80 72

e-mail: english.russ@mail.ru

**Заявка на участие в онлайн круглом столе
«Погружение в языковую среду как один
из эффективных методов обучения говорению»
25 ноября 2021 г.**

Фамилия, имя, отчество (полностью)	
Университет, страна	
Организация (полное название)	
Должность	
Ученая степень и (или) ученое звание	
Номер контактного телефона (с указанием кода города, если телефон городской сети)	
E-mail	
Тема выступления	

KARAGANDA UNIVERSITY OF KAZPOTREBSOYUZ

Department of Foreign and Russian Languages



Information letter

Dear colleagues!

The Department of Foreign and Russian Languages invites you to take part in an online round table on the topic “**IMMERSION IN THE LANGUAGE ENVIRONMENT AS ONE OF THE EFFECTIVE METHODS OF TEACHING SPEAKING**”, which will be held on November 25, 2021 at 11:00 a.m. Moscow time.

The purpose of the round table is to discuss the features of teaching a foreign language using the method of immersion in a language environment, to consider and analyze the international experience of language immersion method, to outline the methodology of the immersion teaching in the Republic of Kazakhstan, to identify the advantages and disadvantages of immersion programs.

We invite teachers, doctoral students, undergraduates, and students to participate in this event. Certificates will be issued at the end of the round table.

The round table will be held on the basis of the **ZOOM** platform.

Languages: English, Russian and Kazakh.

Please, send the application form by e-mail english.russ@mail.ru and write in the subject of your letter The round table “IMMERSION IN THE LANGUAGE ENVIRONMENT AS ONE OF THE EFFECTIVE METHODS OF TEACHING SPEAKING”.

Deadline: November 22, 2021.

Link for connection: ZOOM ID: 567 407 8580

Code: 2020

Coordinates of the organizing committee and contact information:

We ask all participants to send additional questions to the organizers:

tel.: +7 778 141 44 29 Mukusheva Gulsum Ramazanovna, PhD, associate professor

+ 7 705 545 80 72 Makhayeva Assel Kalykovna, Master of Pedagogic Sciences

e-mail: english.russ@mail.ru

Application form for participation in the online round table
“IMMERSION IN THE LANGUAGE ENVIRONMENT
AS ONE OF THE EFFECTIVE METHODS OF TEACHING SPEAKING”
November 25, 2021

Last name, first name	
University, country	
Organization (full name)	
Position	
Academic degree	
Contact phone number	
E-mail	
Topic of the speech	